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La séance est ouverte à .

Présent(e)s (nb):
Paul Mycek
PIerre-Mael Mayne
Blaise Esperabe-Vignau
Basile Pochet
Steeve Mengue
Florestan Dorval
Alexia Valentin
Julie Binard
Jean-Gael Dominé
Lisa Cannizzo
Yohan Ponsolle
Fabien Mourier
Cyril Germineaud
Robin Lenogue
Damien Marchand
Sylvain Lavelle
Elie Poussou
Samia Si Belahouel
Mathilde Lafaille
Coralie Mycek
Alexandre Guigue
Abel Bourdon

Procurations (nb) :

Elisa Hervet, donne à Julie Binard
Florence Toublanc, donne à Fabien Mourier
François Brastel, donne à Pierre Maël Mayné
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1. Bilan de l’année 2023/2024

1.1 Adhésions
111 adhérent·e·s (120 adhérents l’année dernière).
Ci-dessous les chiffres détaillés (année dernière entre parenthèses).

Licence Hommes Femmes Total

Compétition

Licence Étudiant 1 (2) 0 (0) 1 (2)

Licence Jeune U13 4 (7) 2 (3) 6 (10)

Licence Jeune U15 5 (16) 1 (4) 6 (20)

Licence Jeune U17 16 (5) 4 (2) 20 (7)

Licence Jeune U20 0 (1) 1 (1) 1 (2)

Licence Joueur 46 (46) 14 (16) 59 (62)

Sous-total compétition 72 (77) 22 (26) 94 (103)

Licence Loisir 12 (12) 3 (3) 15 (15)

Sous-total licences 84 (89) 25 (29) 109 (118)

Membre bénévole 0 (1) 0 (0) 0 (1)

Adhésion seule 2 (1) 0 (0) 2(1)

Total 86 (91) 25 (29) 111 (120)

Adhérent·e·s :

77,5% d’hommes (75% l’année dernière) et

22,5% de femmes (25% l’année dernière)

Parmi les licences FFFD :

84,5% de licences compétition (87% l’année dernière) dont :

● 76,6% d’hommes (75% l’année dernière)

● 23,4% de femmes (25% l’année dernière)

13,6% de licences loisirs (13% l’année dernière) dont :

● 80% d’hommes (80% l’année dernière)

● 20% de femmes (20% l’année dernière)

Nombre d’adhérents en baisse par rapport à l’année dernière (9 de moins). 39 licences jeunes l’année dernière, 33
(+1) cette année.
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1.2 Sportif

1.2.1 Beach

Équipes Division Résultat Esprit du jeu
classement (note)

Commentaires

Mixte N1 7/16 1 (11.67) Champions EDJ

Féminin N2 3/9 6 (10.5)

Open 1 N1 4/16 7 (11.5) Qualification aux WBUCC

Open 2 N3 5/12 5 (11.33)

Master 1 1/9 3 (11.5) Champions de France

U17 mixte 1 15/16 4 (12.67)

1.2.2 Indoor

Équipes Division Résultat Esprit du jeu
classement (note)

Commentaires

Open 1 N2 4/12 9 (11) Phase 1 à Toulouse

Open 2 (TUK of the TUK 1) DR 13/13 13 (10.3)

Open 3 (TUK of the TUK 2) DR 5/13 12 (10.4)

Open 4 (seniors) DR 11/13 10 (10.5)

U17 cdf 10/12 7 (10.4)

1.2.3 Outdoor

Équipes Division Résultat Esprit du jeu
classement (note)

Commentaires

Mixte N2 8/12 4 (11.25) Phase 2 à Montauban

Féminin / / Pas d’équipe inscrite

Open 1 N2 8/12 11 (10.6)

Open 2 DR 5/6 3 (11.4)

Participations du TUK of the TUC:
● Rencontre occitane à Toulouse en gymnase (TUK 6H)
● Rencontre occitane à Rodez sur herbe
● Rencontre occitane à Montpellier sur sable (organisé par la ligue)
● Rencontre à Toulouse sur herbe (entre toulousain)
● Rencontre avec l’UNSS de Villefranche-de-Lauragais
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Vote du bilan sportif : 0 abstention, 0 vote contre, 25 votes pour.
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1.3 Financier

Budget Dépenses Recettes Balance

Aide aux adhérents 1 006,42 € 0,00 € -1 006,42 €
Déplacements junior 4 740,47 € 4 420,98 € -319,49 €
Dettes des joueurs 74,43 € 0,00 € -74,43 €
Dons 0,00 € 60,55 € 60,55 €
Gestion courante 2 162,15 € 320,51 € -1 841,64 €
Inscription 6 068,86 € 11 885,88 € 5 817,02 €
Marchandises 6 037,75 € 2 867,00 € -3 170,75 €
Organisation d'événements 868,43 € 1 610,91 € 742,48 €
Subventions 0,00 € 4 000,00 € 4 000,00 €
Terrains 7 984,10 € 0,00 € -7 984,10 €
Divers 0,00 € 1,79 € 1,79 €
TOTAL -3 774,99 €

A noter :
● Dépenses exceptionnelles :

○ achat de disques (~ 3000€)
○ cotisation TUC Omnisports 2022-23 facturée en retard (~ 700€)
○ solde CREPS 2022-23 facturé en retard (~2600€)

● => virtuellement (sur une saison nominale), on serait dans le positif

Vote du bilan financier : 0 abstention, 0 vote contre, 25 votes pour.

1.4 Vie du club

1.4.1 Personnes investies

Suivant l’article 5 de notre règlement intérieur, le comité directeur propose au vote la désignation des personnes

suivantes comme récompensées pour leur investissement au sein du club cette saison :

● Coralie Mycek Présidente

● Lisa Cannizzo Vice-Présidente + Coach feminin

● Paul Mycek Trésorier

● Samia Si Belahouel Secrétaire + Coach loisir

● Julie Binard Vice-Secrétaire + Responsable Organisation championnat + Coach

● Pierre-Maël Mayné Vice-Vice-Secrétaire + Coach indoor

● Elie Poussou Responsable Sportif + Coach open et loisir

● Alex Guigue Responsable Communication

● Mathilde Lafaille Aide communication - template

● Jean-Gaël Dominé Coach feminin

● Yohan Ponsolle Animation

● Sylvain Mille Coach jeunes

● Sylvain Lavelle Coach jeunes

● Damien Marchand Coach jeunes
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● Bertrand Venzal Coach jeunes

● Mario Laurent Coach indoor

● Maxime Le Coz Coach étudiant

● Thomas Morlot Coach master

● Fabien Mourier Coach beach N3

=> Adhésion (cotisation TUC Ultimate) 2024/2025 offerte pour ces personnes.

Vote de la cotisation offerte à la liste des personnes investies :
0 abstention, 0 vote contre, 25 votes pour.

1.4.2 Ce qui n’a pas fonctionné (➔ à améliorer)

● Le club a obtenu 2 organisations de championnat (indoor open N2 & outdoor mixte N2) mais a manqué
de bénévoles (pendant et surtout en amont)

● Pas d’organisation de tournoi à Toulouse.

● Entraînement indoor: pas assez de gens.

● Problème de fidélisation des gens sur les créneaux : manque de gens aux entraînements, trop de
créneaux ?

● Pas d’équipe féminine en outdoor: pas assez de gens

● Manque d’investissement des joueurs pour participer à des animations qui peuvent promouvoir l’ultimate
(initiation auprès des jeunes).

● U13-U15 grosse difficulté pour faire des rencontres (pas de championnat) - c’est une limite, les joueurs de
cet âge veulent faire de la compet

● Prise de licence difficile pour les parents des jeunes joueurs

1.4.3 Ce qui a fonctionné

● Très bons résultats en beach : Champions de France Master, Mixte Champions EDJ (7e en N1), Open (4e
en N1 avec qualification WBUCC), Féminin (3e en N2), Open (5e en N3).

● Le club a réussi à obtenir 4 000 € de subvention sur cette saison auprès de la région, du département et
de la mairie de Toulouse.

● Mise en place d'un responsable animation en fin de saison.

● Les kids commencent à jouer avec les équipes Senior.

● Renouer le partenariat avec le TUC VF.

● Retour de Toulouse plage, sur herbe…

● Gruissan en septembre, bonne cohésion club, à refaire.

● Entente Montauban - Club.

● Les hat du mercredi loisir

● 3 joueurs et joueuses en EDF !!!

● Une joueuse U17 présélectionnée en EDF
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● Le TUK6h (indoor) chez les kids très bien fonctionné

● fete du club des jeunes -> objectif : ouvrir à tout le club

● Stage open 1 journée à DF

● 3 personnes ont fait la formation DFUI - 2 joueurs.ses ont fait la DFEUN1

Vote du bilan moral :
0 abstention, 0 vote contre, 25 votes pour.
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2. Préparation année 2024/2025

2.1 Bureau
Proposition du nouveau bureau ci-dessous :

● Présidente : Lisa Cannizzo

● Vice-Président : Robin Lenogue

● Trésorier : Paul Mycek

● Vice-trésorier : Pierre-Maël Mayné

● Secrétaire : Samia Si Belahouel

● Vice-secrétaire : Alexia Valentin

Vote du nouveau bureau :
0 abstention, 0 vote contre, 25 votes pour.
Le nouveau bureau est voté à l’unanimité

2.2 Politique financière pour 2024/2025

2.2.1 Budget prévisionnel

Budget Prévisionnel 2024-25

Aide aux adhérents -1 000,00 €
Déplacements junior -1 000,00 €
Gestion courante -1 500,00 €
Inscription 6 400,00 €
Marchandises -1 000,00 €
Organisation d'événements 600,00 €
Subventions 5 000,00 €
Terrains -7 500,00 €
TOTAL 0,00 €

2.3 Saison 2024/2025

2.3.1 Projet sportif

Elie POUSSOU : responsable sportif

Général

● Continuer et augmenter l'intégration des kids dans les équipes Senior
● Développer le féminin
● Recrutement de nouveaux joueurs et joueuses

Beach
● Féminin (N2)

○ Lisa, Julie et Jean-Gaël
○ 14-15 septembre à Hendaye
○ Objectif : faire jouer les filles en championnat, intégrer les nouvelles, performer en N2
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● Open (N1) + WBUCC

○ Alex, Steeve et Elie

○ 5-6 octobre à Hendaye

○ Objectifs : Performer aux WBUCC, prendre de l'expérience au haut niveau. Top 3 au championnat

de France

● Open (N3)

○ Coachs

○ 28-29 septembre à La Grande Motte

○ Faire une équipe 2 compétitive

● Mixte (N1)
○ Coachs

○ Pas de date/lieu

○ Objectifs : Maintien

● Master Open

○ Robin, Cyril et PM

○ 14-15 septembre à Hendaye

○ Objectifs : conserver le titre voir podium

● Juniors (U13, U15, U17) Open/ Mixte

○ Coachs

○ Possible entente avec rodez pour le mixte

○ Pas de date/lieu

Date limite d'inscription : 21 Juillet

Jeunes (TUK of TUC)
● Objectif : Podium régional adulte

● Performer sur les compétitions nationales

● Développer les échanges avec les jeunes de la ligue

● Permettre aux plus jeunes de prendre du plaisir dans la pratique de l'Ultimate

● Intégrer certains joueurs/joueuses avec les adultes

Outdoor

Féminin

● Augmenter le nombre de joueuses aux entraînements
● Maintenir et développer la dynamique
● Participer aux championnats

Mixte

● Maintien en N2

Open

● Jouer la montée en N1
● Faire 1 équipe 2 plus sérieuse avec l'objectif de jouer la montée en N3

Loisir

● Garder plus de nouveaux/nouvelles
● Trouver une équipe de coaching
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Indoor

Open

● Avoir plus de monde aux entraînements

Créneaux (en construction)

Nous allons essayer d’avoir plus de créneaux adultes au niveau de la mairie de Toulouse.

Focus créneaux

Proposition 1 : 10 votes - proposition 2: 4 votes (en intégrant le mixte) - proposition 3: 5 votes

2.3.2 Postes/rôles

2.3.2.1 Postes pourvus

Organisation des championnats

● Elisa Hervet
○ Référente
○ Organiser la buvette pour les championnats

■ Nourriture
■ Bénévoles

○ Faire la réunion logistique avec la mairie

Communication

● Alexandre GUIGUE, Samia SI BELAHOUEL, Mathilde LAFAILLE, Lisa CANNIZZO
○ Création de templates
○ Gérer le compte insta et facebook
○ Article dans la Dépêche

Maillots & goodies

● Florestan DORVAL
○ Vérifier les prix
○ Lancer le formulaire sur assoconnect
○ Faire la commande avec force

Responsable animations

● Yohan PONSOLLE
○ Trouver des gens pour différentes animations proposées
○ Coordonner avec les personnes qui organisent les animations

Correspondance TUC

● Cyril GERMINEAUD
○ Aller à l’AG du TUC, TUC VF
○ Aller aux différentes réunions du TUC (ou trouver quelqu’un pour y aller)
○ Être dans le whatsapp du TUC
○ Newsletter du TUC
○ Être le lien entre le TUC et le club

Responsable subventions

● Robin LENOGUE
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○ Demander le plus de subventions possible (Mairie, Département, Région, ANS, Fédé…)
○ Suivre les demandes

2.3.2.2 Postes à pourvoir

Correspondance ligue

● Steeve Mengue
○ Faire partie d’un whatsapp
○ Aller à l’AG de la ligue
○ Participer à un comité de la ligue

Responsable site internet

● Alexia Valentin
○ Refonte
○ Mettre à jour régulièrement

Organisation du NUT

● À pourvoir
○ Trouver un lieu pour le tournoi
○ Trouver une salle pour la soirée + traiteur + courses
○ Gérer la buvette ou auberge espagnole
○ Faire des animations funs et goodies
○ Communication au club de la région
○ Gérer les inscriptions et paiements
○ Gérer l’hébergement des joueurs

Organisation du Hot Tolosa

● À pourvoir
○ Trouver un lieu pour le tournoi
○ Trouver un traiteur + courses
○ Gérer la buvette
○ Faire des animations funs et goodies
○ Communication au club de la région
○ Gérer les inscriptions et paiements
○ Gérer l’hébergement
○

Responsable cohésion

● À pourvoir
○ Organiser des événements de cohésion

■ Gruissan pour la plage
■ Stage féminin/open sur un week-end
■ Événement en dehors du frisbee (scrabble, domino, tricot, …)
■ fête du club (organisé par les coachs jeunes)

3. Questions diverses

Lié au budget 2023-2024:
● Combien ont rapporté les organisations des phases mixte et indoor ? Environ 800€ à montauban , 800€

indoor.
● Après 2 saisons en négatif, est-ce qu’il reste de l’argent ? Oui, 6000€
● Que représentent les 1,79€ ? Des erreurs de remboursements
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● Est-ce que les subventions sont amenées à être renouvelées l’année prochaine ? Oui, c’est ce que l’on
espère. Il n’y a pas de raison que ce ne soit pas le cas.

● Qu’est-ce qui est compris dans les frais d'aide aux joueurs ? Paiement de la formation DFEUN 1, joueurs
en difficulté financière, aide du team fee WBUCC à hauteur de 200€, aide pour les joueurs jeunes aux
déplacements indoor.

● Remarque : on trouve que le montant d’aide pour les WBUCC n’est pas forcément suffisant

Lié au budget prévisionnel:
● Pourquoi 1000€ en marchandise en négatif alors que les disques ont été achetés ? Les subventions pour

les maillots notamment.

Lié au sportif :
● Avons-nous Latécoère tout l’été ? Oui normalement, on va se renseigner.
● Où auront lieu les entraînements beach ? On ne sait pas encore, on vous tiendra au courant
● Combien de personnes utilisent les créneaux payants ? Mixte : 15-20 (creps); Féminin : 8 (creps) ; Open :

15-16 (latécoère)
● Quand sortira la sélection WBUCC ? Cette semaine, on voulait laisser passer l’outdoor open
● kids : les U20 -> comment les intégrer ? Pour le moment, ils sont intégrés avec les U17.
● kids : intégration des U17 les mercredi est organisé comment ? Sur la base de la motivation. Peut-être

centraliser un jour où les jeunes pourraient venir en groupe pour qu’ils se sentent mieux intégrés.
● Kids : est-ce qu’il y a des nouveaux ? U17 : des départs / U15-U13 : beaucoup de renouvellement . Mais

attention, on ne veut pas trop augmenter les effectifs afin d’accueillir les jeunes dans les meilleures
conditions possibles. Passé 20 joueurs c’est compliqué à gérer.

● kids: avez-vous assez d’encadrants ? Dans ce format là, on est suffisamment mais on ne refuse pas l’aide.
● feminin: comment recruter des filles ? Avez vous des tips ? Mercredi qui sert de tremplin. Mais il va aussi

falloir trouver d’autres manières
● étudiant : comment faire pour les recruter ? le créneau étudiant qui était à Paul Sab le vendredi passe le

mercredi sur le loisir + réunion et animation en début de saison à la fac - pourquoi pas faire de la pub
auprès des autres écoles/université.

● Open : 2 équipes ? Oui ça dépend du nombre et ce n’est seulement que des objectifs.
● Open : est-ce un bon objectif de jouer encore cette montée en N1 ? Est-ce que cet objectif ne contredit

pas trop l’autre objectif qui est de souder une équipe?
● Open : remarque -> peut-être que la sélection est arrivée tard par rapport à la deadline de la DR
● Indoor: vu qu’il n'y a plus de gymnase, comment allez vous faire ? Joueurs qui jouent deja ensemble en

outdoor - possibilité : formule stage en réservant DF sur un weekend en rencontrant d’autres club

Lié au créneau :
● Kids : Garder vous le même format d’entrainement ? On pense à réorganiser les entrainements : U13 jeudi

/ U15-U17 : vendredi ou chercher un autre gymnase pour avoir un 3eme créneau pour séparer U15 et
U17

Lié aux postes/ rôles:
● point communication : Qu’en est-il du site internet ? Qui le gère ? Ca peut etre un poste spécifique
● correspondance ligue : Il y a t-il quelqu’un du club à la ligue ? Non personne

Questions générales :
● Possible de réouvrir le sujet de l’aide offerte aux joueurs ?

○ argument : exceptionnelle, world, visibilité du club au monde.
○ réponse : déjà discuté au bureau
○ réponse : il y a deja pas mal d’aide -> terrain open toute l’année, avance déplacement au

championnat national, désintérêt global de l’équipe open pour le bénévolat
○ réponse : on parle de beach et non pas du terrain latécoère
○ argument :ce n’est pas une question d’argent mais plutôt de principe moral
○ avis quelqu’un : soit on aide, soit on aide pas (on peut pas juste participer)
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○ conclusion : décision ne sera pas voté en AG mais discuté à nouveau au bureau
● Si difficulté financière : avez vous des gens qui vous demandent de l’aide ? Est-ce que ça fonctionne ? Oui ,

ça fonctionne ! Ça passe souvent par les coachs.

La séance est levée à 22h58.
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